

15/04/2009

Vitoria-Gasteiz. Artium “La necesidad del arte”

El artista gasteiztarra afincado en Valencia, Pepo Salazar, ofrece hasta el 3 de mayo a todo el que se acerque al Centro-Museo Vasco de Arte Contemporáneo Artium su nuevo proyecto Walk Among us .

El resultado plasma a través de la fotografía, instalación y videoproyección los dos últimos años de trabajo e investigación, que el artista llevó a cabo entre Nueva York y Valencia.

La muestra pretende ser un retrato de la relación imperante entre las leyes de mercado y el arte. Con una estética marcadamente contemporánea, el artista mezcla iconos del movimiento punk o meras señas de rebeldía juvenil asiduamente apegadas a los movimientos antisistema. Una reflexión sobre la necesidad del arte y las trabas que éste sufre.

Fecha: Hasta el 3 de mayo. Hora: 11.00-20.00 horas. Lugar: Artium (Francia, 24).